

La UAL exportará el modelo agrícola almeriense a Costa Marfil

A través de un convenio, la entidad educativa formará en su país a jóvenes marfileños en agricultura intensiva y eco compatible bajo plástico



■ Pedro Molina (en el centro) junto a representantes de Costa de Marfil y la ONG Deporte, Cultura y Desarrollo. / LA VOZ

MARÍA MEDINA
REDACCIÓN

Profesores e investigadores de la Universidad de Almería trasladarán a Costa de Marfil el modelo agrícola almeriense con el propósito de ofrecer a 4.000 jóvenes de aquel país un futuro profesional basado en una agricultura "autosuficiente" que les permitirá evolucionar sin estar sujetos a la tecnología de otros países. Así lo apuntó ayer el rector de la UAL, Pedro Molina, durante la firma de un convenio marco entre la entidad educativa y el Gobierno de Costa de Marfil.

Este acuerdo pasa por la cesión por parte del Gobierno marfileño de

El modelo "solidario" de Almería

■ El modelo agrícola almeriense no genera, como otros (como es el caso de los modelos holandés o israelí), sumisión y dependencia tecnológica. Por este motivo, asegura el rector de la UAL, Pedro Molina, el modelo de Almería es "solidario" y, por eso, se va a trasladar a Costa de Marfil. Allí se van a implantar cultivos basados en tecnologías de alta eficiencia, eco-compatibles bajo invernaderos y con otras

estructuras sencillas, diseñadas para el entorno y las condiciones de este país africano. El modelo de trabajo de la UAL, que trasladará allí la práctica agrícola almeriense, cuenta con el apoyo de la Junta de Andalucía y ya se ha desarrollado en algunos países de América Latina con éxito. Un éxito basado en la independencia y autonomía que ofrece a estos países en vías de desarrollo, dice Molina.

una extensión de 20 hectáreas de terreno en la localidad de Yaoud Grand Bassam. Allí, y de la mano de la ONG Deporte, Cultura y Desarrollo, se pondrá en marcha una iniciativa en la que se utilizará el fútbol como "gancho" para atraer a los jóvenes a una formación agrícola.

Fútbol y agricultura

Del total de hectáreas, está previsto que 4 se destinen a fomentar el deporte, concretamente, a través de escuelas de fútbol. El resto del terreno se convertirá en una zona agrícola en prácticas, donde se implantará el modelo almeriense de cultivo intensivo.

De hecho, el convenio fomentará la colaboración entre el Gobierno de Costa de Marfil y la UAL para profundizar en la formación y el desarrollo de investigaciones relacionadas con cultivos basados en tecnologías de alta eficiencia, eco-compatibles y diseñadas específicamente para el entorno y las condiciones del país africano.

La firma del convenio contó con la presencia, entre otros, del profesor Sébastien Dano Djédjé, Ministro de la Reconciliación Nacional y de Relaciones con las Instituciones del Gobierno de Costa de Marfil; la directora de Acción Humanitaria de la Oficina de la Primera Dama, Mauricette C. Walley; y el primer consejero de la Embajada de Costa de Marfil, Jean Roger Bouaffo.

Tras el acto protocolario de la firma, la delegación marfileña visitó la finca experimental de la UAL, donde se ha logrado la "máxima eficiencia productiva bajo plástico".

La UAL exporta el modelo agrícola

REDACCIÓN

"El acuerdo que hoy firmamos es muy importante para la Universidad y para el país de Costa de Marfil. Nosotros creemos en la cooperación y en la exportación y adaptación de nuestro modelo agrícola, el llamado *modelo Almería*, que no genera como otros -como el holandés o el israelí- sumisión y dependencia tecnológica. El nuestro es solidario. La firma de este convenio nos permite, pues, abrir la puerta de África a las soluciones de la tecnología agrícola que se desarrollan en nuestra provincia". Así resumía el Rector de la UAL, Pedro Molina, el contenido del acuerdo suscrito esta mañana con representantes del Gobierno de Costa de Marfil, entre ellos el profesor Sébastien Dano Djédjé, ministro de la Reconciliación Nacional y de Relaciones con las Instituciones del Gobierno de Costa de Marfil, la directora de

Acción Humanitaria de la Oficina de la Primera Dama, Mauricette C. Walley, y el primer consejero de la Embajada de Costa de Marfil, Jean Roger Bouaffo.

El acuerdo se firma tras la cesión a la Asociación Remar Côte d'Ivoire y a la Asociación Deporte, Cultura y Desarrollo, por parte del Gobierno de Costa de Marfil, de una extensión de 20 hectáreas de terreno en la localidad de Yaou -Grand Bassam para el desarrollo de la iniciativa "Agro-Deporte Sostenible". Esa cesión quedó documentada en el "Convenio de Colaboración para la construcción de un Centro Integral de Inserción Social", suscrito por las partes intervinientes en Abidjan el 2 de agosto de 2008. La Iniciativa Agro-Deporte Sostenible comienza con la ejecución del Proyecto *Centro de Formación en Agricultura Sostenible y Deporte*.